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舞蹈學會副主席感言 4A 黃樂兒 
 
  我在這一年擔任舞蹈學會的副主席，時間算不上很長，但的確獲益良多。 

 

我跳出了自己的安舒區，選擇擔任舞蹈學會的副主席，我一開始擔心自己不

能勝任，但我知道只要踏出第一步，所有事情只要努力去做，就一定會做到。 

 

  而這一年，我們整個團體也突破了自己的框框，不再侷限自己，選擇參加了

大大小小的表演或比賽。雖然每一次的排練都很辛苦，但這些練習都能培養各團

員的默契和團體精神，而且當大家完全投入的時候，不再是苦差，而是享受跳舞

的過程，感受當中的魅力。我們每一個獎項，都是由團員揮灑汗水、努力練習而

獲得的，這一切都很值得！ 

 

最後我要感謝舞蹈組所有老師、主席、副主席和幹事，她們是我們舞蹈學會

的核心成員，也是靈魂支柱，我們互相補位合作，令舞蹈學會有更好的發展。 

 

總括而言，這一年舞蹈學會的時光，令人難忘，而且獲益匪淺，希望來年我

們有更好的表現。 

 

--------------------------------------------------------------------- 
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泳隊隊長感言 2C 何子均 

 
在今年學界游泳比賽中，我們的隊員取得不錯的成績，其中男子乙組取得

了團體獎項。而在保良局聯校水運會中，我們也有隊員榮獲獎項。經過今年一連

串的比賽，作為游泳隊隊長，我發覺自己仍有很多需要改善的地方。例如我應該

鼓勵每一位隊員，並在接力比賽中好好分配出賽次序。希望來年可以比今年有進

步，而且可以帶領泳隊取得更好的成績。 
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地理學會主席感言 4A 陳蓁瑤 
 
今年可說是充滿挑戰的一年。為什麼？因為今年我由地理學會幹事轉為主席

一職，所負責的事務和面對的挑戰，與之前相比是天淵之別。面對這些從未遇過

的困難，我心中總有一句話支撐著我：「相信自己。」 

 

回想起中三學期末時，鍾嘉欣老師主動邀請我擔任主席的職位，而當時我就

只是抱著「什麼都嘗試一下」的心態，毫不猶豫就答應了。因為以往在地理學會

中已累積了些經驗，因此沒有顧慮太多。但之後我再細想，卻找到自己很多的不

足之處，例如自己在眾人前說話會很緊張、不敢主動向別人表達意見…… 

這些的缺點都令我質疑自己是否有能力領導地理學會，會不會因為我力有未

逮，令學會從有聲有色變到無聲無息呢？再加上中三那年，我們所有幹事團體都

是同班同學，而且有很好的關係，做事起來無疑方便得多，也會分工合作，但想

到來年大家都要離開學會，有不同的發展，我越發擔心自己是否真的有能力獨力

擔任主席一角，隨著不同的幹事參與地理學會，但他們都來自不同的班別，大家

會因為不熟悉對方，而不能團結起來嗎﹖大家還能通誠合作嗎﹖ 

 

種種的煩惱都曾令我動搖，我到底應否擔任地理學會主席的職位。不過後來

我得到前主席的鼓勵，她鼓勵我要勇於嘗試，凡事都可能會有「撞板」的機會，

但我可以從中改善，令自己變得更好，自我超越。她的話令我肯定了自己，堅定

了自己的信念，即使將來的事或會有些阻滯，但經歷過這些挑戰，也是個很好的

經驗，我應該要擁抱挑戰。這些事都令我從地理學會中得到不同的體驗，亦令我

成長了不少。 

 

籌備升中簡介會的那段日子，可以說是最大的挑戰。面對着各位陌生的同學，

準備和開會時，我也有些慌張，但我也是選擇了相信自己，才發現原來一切的擔

憂，只是自己杞人憂天，只要主動向他們表達想法，大家便很快融合了。我們有

很好的溝通，所以可以好好分工合作，而且很快便完成遊戲攤位等籌備工作。到

了正式的升中簡介會，我們亦得到不同家長、老師、同學讚賞，令我感到十分感

動。當中除了有老師的幫忙，還有幹事們同心協力，一起付出了很多精神和時間，

才有這次的成就。 

 

除了改變了自己膽小的性格，到現在會主動向別人提問，並給自己多一點信

心外，我亦學會了要好好聆聽別人的意見，虛心接納大家的看法。就如要舉行考

察活動，大家要先提出自己的意見，然後按著大家不同的意見，整合成一個適合

所有同學去到考察活動。不要一意孤行堅持己見，才可讓事情更完滿。 

   

雖然地理學會的事務並不太繁重，但我也明白時間觀念的重要性。從前我



常常把事務拖到最後，但為了讓地理學會未來有更好的發展，在編排議程及撰

寫活動檢討時，我都會好好安排時間，將所有事情盡早完成，然後便認真詳盡

地做好每一份文件，希望將來會有參考作用，繼續改善學會。 

 

最後，很想感謝老師及同學們的支持和幫助，使我能跳出安舒區、挑戰自

己。就讓我們時刻緊記著「無限」這二字，發掘自己的長處，與同伴一起擁抱

挑戰，成就一個不一樣的自己。 

 
--------------------------------------------------------------------- 
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中文學會主席感言 5C 呂星陵  

 

光陰似箭，日月如梭，剎那間，我已經擔任中文學會主席有近一年的時

間。在這段時間裡，我們舉行了數次傳統的活動，如猜燈謎、寫輝春等，每一

次活動都讓我印像深刻，獲益良多。 

 

當初，我懷著不妨一試的心態擔任了中文學會的主席，還不了解作為主席

應具備的能力和承擔的責任。而在第一次舉行活動時，我才初次擔任主席的，

不懂得如何分配工作，只是希望以一己之力去完成工作，可是在過程中才發

現，自己的一個人的力量是多麼微不足道，是不足以應付全部的工作，無論是

採購、整理，還是布置場景都不是一個人可以完成的。慶幸的是所有的幹事都

十分盡責，每一次活動都願意主動參與和幫忙，每個人都各司其職，互相幫

助，讓每一次的活動都能順利舉行，也讓我明白了作為主席除了親力親為，更

重要的是懂得根據情況分配人手和工作。 

 

而我印象最深刻的就是在舉行猜燈謎的前一天，因為時間緊迫，那一天大

家布置場景的時間比預期長了許多，令大家很晚才能離校，但是沒有一個人有

怨言，都願意去理解和包容。對此我十分感動，也讓我下定決心去肩負一個主

席應該承擔的責任，並且作出改變，讓自己擁有一個主席應具備的能力，去領

導自己的團隊。 

 

而在擔任主席期間，我也遇到過挑戰，例如一開始的迷茫無知，對自己定

位的不清，領導能力的匱乏，又例如缺乏擔任領導職位和舉行活動的經驗，這

些對我來說都是一種莫大的挑戰。但是慶幸有老師和副主席的指引和協助，讓

我可以整理思緒，調整自己，勇於面對，能夠合理分配人手和工作，順利擔任

學會主席一職。這也讓我明白了，遇到挑戰時，應調整好自己然後勇往直前。 

 

由於是第一次擔任學會主席，所以這一年的經歷對我來說十分珍貴和特

別，從最初的懵懂無知到如今也能獨當一面，當中包含的不只是我一個人努



力，更是有老師的指導和幹事們的支持，很感謝老師能給予我擔任中文學會主

席的機會，能讓我有一個寶貴的經歷，令我獲益良多。 

                                               

--------------------------------------------------------------------- 
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管樂團團長感言 3A張芷汝 

 

這是我第一次擔任學會領袖一職，我曾擔心過自己不能勝任這個崗位；但現在

我終於明白到，只要懷著信心和願意付出，凡事都有所進步，而信心就是在這

些經驗中累積而來的。 

 

 

從中一開始，我已參加管樂團，不知不覺已經三年了。今年有幸能擔任主席一

職，跟以往大有不同，除了角色和職責的轉換外，還有很多事情要承擔和憂

心。以前我身為一般團員時，大小事務都是由學長處理，而今年接手了團長這

個職位，令我要更獨立，而獲得的經驗和體會也更深刻。 

 

 

管樂團並不是那麼一帆風順，今年有不少新成員加入，然而也有很多舊成員退

出。新成員未加入管樂團練習前，我們的舊成員只剩十餘個人，直到新成員加

入練習，成員人數才回復到三十多人，雖然大家的表現都未及以前，但相信大

家會隨時間而成長，令管樂團再次大放異彩，甚至超越以往的表現，並且一直

傳承下去。 

 

 

此外，我亦了解到同伴的重要性。記得校長曾說過，在每一段學習和成長的旅

程中，都需要有「同行者」。我在擔任主席時，有幸得身邊的同學幫忙，分擔

工作，在籌備升中簡介會和中六畢業禮等活動時，「同行者」跟我一起面對困

難，幫忙處理事務，很多事情都是因為大家同心協力下才能順利完成。 

 

 

最後，希望管樂團團員和我都能夠在音樂，甚至學術、興趣方面都漸漸成長，

發展所長，繼續努力向上。 
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女子籃球隊隊長感言 5A盧靜雯 

 

對你而言，夢想是什麼？是太遙不可及的夢？還是激勵著你向它不停邁進？ 

 

回想過去，在中一的時候，偶然被朋友推薦加入女籃。但在此之前，我是個不

折不扣的「運動白痴」 ── 沒有任何的籃球知識及基礎。卻不知為何就這樣

糊糊塗塗地進了女籃。 

 

還記得在好一段時間裡，練習只有我和師姐三人，因為大家都不愛練習，也吃

不了苦。經過三年砥礪磨鍊，女籃成功由衰轉盛，隊員多了，戰友們每次練習

都準時出席，正因為我們三人在當中投放了許多時間和心思。 

 

初中那幾年，為著許多不了解的人的批評而難受，為著很大分差的落敗而懊

悔。投入在籃球的歲月，其實給了我很多的不愉快，但我卻未曾想過放棄。 

這是為甚麽？因為籃球教會我相信自己，教會我相信夢想。這五年來，我每年

都渴望著靠自己的雙手，帶領隊友擠身北區四強。這是我的夢。 

 

到了這一年，升讀中五後，無數的補課排滿了我的時間表；而我最後一年的學

界比賽，再次鎩羽而回，與夢想失之交臂，對我造成不小的打擊。這五年來，

最終我從未帶領女籃奪過進入四強的佳績。 

 

追夢路上，固然是艱辛的，付出也未必得到回報，那一定會使人感到迷惘、迷

失。我相信，同在追夢路上的你我，都可能有一樣的經歷。 

 

但我慶幸，我有一眾隊友陪伴我，我們一同歷盡艱辛，一同流過汗和淚，一同

共度日與夜，這些都成了我最刻骨銘心的回憶。 

 

你有試過在晚上練習後，無力地躺在球場細看月色嗎？你有試過在汗流浹背時

仍咬緊牙關對抗痛楚，堅持練習嗎？你有試過抽筋卻進了“and-one＂嗎？ 

 

每個我進的球，交的助攻，搶的籃板，都是我打籃球的最大動力 ── 我享受

著籃球帶給我的一切，即使我不能圓夢。 

 

看過我的故事後，誰說一定要圓夢了才是成功？只望大家，像我一樣，仍能逆

流而上，遇難愈強。  
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越野跑隊隊長感言 3A 李穎妍 

 

跑在人生路上，總會有遇上逆境的時候。但無論如何，只要堅持奮鬥，捱過後，

闖過去，順境就在前頭。 

 

我在中一的時候開始加入長跑隊。其實，起初只是抱著「輕鬆」、「試一試」的

心態，不管面對的是訓練還是比賽。我記得第一次參加的學界越野跑比賽，並沒

有卓越的成績，幾乎是在整個組別中跑得最慢的人，在 110 人之中排第 92 名。

第二次參加學界越野跑比賽，已有稍進，在 107 個人之中獲得第 79 名。可是，

我仍比不上同年紀的伙伴，心裏的確有點不舒服。但我認為，有第一次的進步，

就會有下一次的進步，所以我決定要盡力去跑，一改過去散漫的態度。 

 

到了今年升讀中三，有一次，我和隊員們一起去大棠郊野公園試路練習。不管我

如何努力，結果都是克服不了 25 分鐘的關口。一次又一次的試跑，一次又一次

的 25分鐘，有次更跑出 26分鐘！這成績令我很糾結，很迷惘，不知道要怎樣做

才能跨過這個難關，覺得這是一個瓶頸，或許永遠都闖不出來了。 

 

到了今年的學界越野比賽，我再次不服輸，想在正式賽事中挑戰、克服 25 分鐘

這個關口。堅定的決心和清晰的目標決定了一切，我不顧一切地跑，在跑的途中，

一心只想著我這次一定要克服 25 分鐘這個「魔咒」，哪怕是一秒也好！結果，

在衝線過後，我並不在意名次，卻很期待個人成績的公佈，因為我的對手只是自

己。沒想到，結果竟然出乎意料，我的成績竟然是 23分鐘 49秒！我終於從克服

了 25分鐘這個難關。 

 

其實，在學習方面也一樣。中二那年，我升讀 2A精英班，原來呆在 1B班的我在

班上感到很同學們很不同，那就是我比其他人落後，基礎也較弱。而我的成績總

是徘徊在全級第 7 名至第 10 名，止步不前，沒有進步，更似是在慢慢退步。有

時感覺的確很沮喪，因為只要看見身邊的朋友有進步，甚至成績比我越來越好，

我就開始懷疑自己。如果那時，若以這次參賽的經驗反思，若我用克服 25 分鐘

關口的決心去備試，成績或許會有不同！於是我吸收了參賽經驗，在中三上考努

力奮鬥，沒想到竟然獲得了全級第 5名的佳績，我再次實現了突破。第 5名或許

還不是優秀，始終前面還有三甲和第 4，但對我而言，我很高興能實現自我突破，

這個成績證明我再次戰勝了自己。 

 

這兩次經驗使我明白到，學業上也好，長跑或其他體藝也好，只要我們一日活著，

在挑戰自己的路上就會不斷出現瓶頸。但我深信，只要有決心，努力突破，掌握

有效的方法，「皇天不負有心人」，一定會有回報。這種感悟，使我充滿盼望，

希望在堅定決心之下，我日後各方面的成績也能日益進步。 
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舞蹈學會主席感言 5A 黎泳彤 

 

  這幾年我在舞蹈學會裡挑戰自己，擔任過兩個非常重要的職位。中四那年，

我先由學會幹事晉升副主席。縱然是副主席，但我仍認為自己只是一位「小人物」，

就算我明白這是個重要職位，但也有點不習慣，因為我深怕會因職責和身份與隊

員產生距離。幸好，這件事情沒有發生。升讀中五後，我接棒擔任主席。身為領

導學會的最高負責人，壓力大增，但感謝所有隊員的合作，以及練習舞蹈時帶給

我的歡樂，大大減輕了我的壓力。在這兩年，忙碌的管理工作、練習、比賽，充

滿喜怒哀樂，但對比這些，和隊員的相處時光，才是我最印象深刻的東西。每次

看到隊員努力、跳躍、歡笑，這些畫面都使我十分感動和滿足。 

 

  「台上十分鐘，台下十年功」，這句話是我在舞蹈學會五年來學懂的話。要

成功演出，只有充份準備和一次又一次的練習。我真的很感謝所有隊員和兩位副

主席。當我在忙其他事情時，兩位副主席會幫我處理學會事情，效率十分快。而

隊員在練習時也十分努力。你們偶爾會調皮閒談幾句，但很快就能專注。我亦非

常感謝導師給我們的教導，沒有她的教導，我想我不會對舞蹈產生如此大的興趣。

感謝你們！ 


